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『ありがとうの会』 

 本日の１校時、たくさんの本をご寄付くださった佐藤宏一さんをお

招きし、図書委員が中心となり感謝の気持ちを表す会を開きました。

佐藤さんは、卒業生として高擶小に少しでも貢献したいというお気持

ちから、今年度より毎年ご寄付くださいます。そのお気持ちに応える

ためにも、さらにたくさんの本を読んでほしいと思っています。 


